



DIRIGENTES DE EX CALETA SUDAMERICANA PIDEN AUTORIDADES COMPETENTES.

Artesanales critican posibles nombres en Pesca y DOP

DESIGNACIONES. Dirigentes de ex Caleta Sudamericana manifestaron postura.

En medio del recambio en La Moneda y de los anuncios de autoridades que ha comenzado a delinear el Presidente electo José Antonio Kast, pescadores de la ex Caleta Sudamericana hicieron llegar un mensaje directo al nuevo gobierno, poniendo énfasis en el perfil que debería asumir en la Subsecretaría de Pesca.

La demanda, afirman, surge tras ocho años de espera por una solución definitiva, ya que han debido operar de manera provisoria en la Caleta El Manzano, en Quintero. En ese contexto, el presidente del sindicato SIPSA de la ex Caleta Sudamericana, José Urrutia, recalcó la extensión del conflicto y la falta de avances concretos. "Pasó el gobierno de Piñera, pasó el gobierno de Boric, y ahora esperamos que el nuevo gobierno ponga la gente que haga la pega. Hasta el momento, estamos estancados", detalló.

"QUE NO SE REPITAN"

A estas declaraciones se sumó el secretario del sindicato SIPSA de la ex Caleta Sudamericana, David Ojeda, quien entregó su percepción respecto del perfil que, a su juicio, debiera tener la persona o profesional que asuma la Subsecretaría de Pesca. La autoridad designada debe tener "visión de futuro, que sea competente en el tema y que tenga conocimiento del

"Esperamos que el nuevo gobierno ponga la gente que haga la pega. Hasta el momento, estamos estancados".

José Urrutia

Presidente del Sindicato SIPSA

área, que es muy importante", enfatizó el vocero.

Agregó que espera que "no se repitan, que no queremos que pase más de lo mismo y tengamos una solución definitiva y tengamos nuestra caleta como se comprometieron en los dos gobiernos anteriores, que se cumpla y que han firmado dos subsecretarios y gobernador Rodrigo Mundaca", señaló.

Finalmente, el abogado del sindicato, Felipe Olea, coincidió con los dirigentes y advirtió sobre la eventual repetición de nombres en cargos clave del sector. "Esperamos que no se repitan el plato autoridades que nada bueno aportaron a la actividad de la pesca artesanal. La posibilidad, que de nuevo asuma la Subsecretaría de Pesca la señora Alicia Gallardo o que el director de Obras Portuarias sea el señor Christian Wunderlich, nos parece un error con letras mayúsculas, pues la primera no ofreció una especial dedicación al gremio de la pesca artesanal; mientras que el segundo no contribuyó a materializar la construcción de la caleta Joya del Pacífico para los pescadores de la ex Caleta Sudamericana, que a estas alturas es una deuda histórica comparable con la búsqueda de la tierra prometida", detalló. ☐

8

años y dos gobiernos han pasado sin una solución para los pescadores de la ex Caleta Sudamericana.